

Nota informativa número cuatro de la Defensa Civil de Cuba

Se mantiene la provincia de Pinar del Río y el Municipio Especial de Isla de la Juventud en Fase de Alerta Ciclónica

Publicado: Lunes 20 agosto 2007 | 01:35:13 pm.

Publicado por: Juventud Rebelde

La Defensa Civil de Cuba emitió la Nota Informativa Número 4 referida al huracán Dean:

Considerando que el huracán Dean aún representa un peligro para la provincia de Pinar del Río y el Municipio Especial Isla de la Juventud, se ha decidido mantener a estos territorios en la FASE DE ALERTA CICLÓNICA, prestando atención a las áreas que aún están amenazadas por los efectos destructivos de este evento.

Establecer la FASE RECUPERATIVA para las provincias de Guantánamo, Santiago de Cuba y Granma y pasar a la NORMALIDAD las provincias de Holguín, Las Tunas, Camagüey, Ciego de Ávila, Sancti Spíritus, Cienfuegos, Villa Clara, Matanzas, La Habana y Ciudad de La Habana, a partir de las ocho de la mañana de hoy.

Los órganos de dirección de las provincias que pasan a la fase recuperativa, deben ejecutar las acciones que permitan el retorno a la normalidad en un breve plazo, con la colaboración disciplinada de la población.

<http://www.juventudrebelde.cu/cuba/2007-08-20/nota-informativa-numero-cuatro-de-la-defensa-civil-de-cuba>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana

Copyright © 2017 Juventud Rebelde